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組合員の現状から企画につなげました！

印刷して職員・学生
皆さんでご覧ください！

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 金ヶ江七海 ] 

Kanagae.Nanami@univ.coop

【発行元】
全国大学生協連
関西北陸ブロック

もらっても捨てちゃうレシート…実はもったいない？！
組合員の栄養素の偏りをレシートから分析した取り組みです！

[ 健康・安全 ]
×

[ 店舗 ]

活動概要

POINT.1

POINT.2

日時：2019年12月12日～20日
場所：食堂
回収したレシート枚数：1650枚！
概要：捨ててしまうレシートを回収し、組合員の
栄養素の偏りを調査した取り組み。結果として野
菜の多く入った、豚汁を値下げし組合員に提供し
ました。

レシートで現状分析！

現状分析の結果をふまえ、今回の企画ではレ
シートの三郡点数法の見方を紹介したポスター
を食堂の一番目にとまるところに設置していま
した。組合員の食を支えている食堂から食生活
の提案や健康の啓発を行うことにより、組合員
に直接発信することができました！

TOYAMA ISHIKAWA FUKUI SHIGA KYOTO NARA OSAKA HYOGO WAKAYAMA

多くの組合員が利用する食堂で組合員のレ
シートを5日間回収し、すべてのレシートの
三郡点数法の平均をとりました。企画背景と
しては、組合員が三郡点数法が記入されたレ
シートを見ずに多く捨てられていることに気
づいたからです。この気づきからレシートを
利用し組合員の栄養素の偏りを調べ、結果を
もとに足りていない栄養素が多く含まれるメ
ニューの値段の改定につなげ、より健康な食
事を組合員に提案する目的で行われました。
ただ値下げし、健康的な食事の提案をするの
ではなく組合員の実態をふまえて取り組みに
つなげました。1650枚という大量のレシート
を分析するのは大変でしたが、組合員の実態
を今まで以上に把握することができました！

食堂から健康な食事の提案


